

La Universidad de Alicante destina al año más de 600 ayudas a estudiantes con dificultades económicas - Información - 26/05/2019



Imagen del Campus de la Universidad de Alicante.

La UA puso en marcha el programa en 1999 y desde entonces las ayudas se han ido adaptando a las nuevas necesidades que se han detectado

abierto durante todo el curso académico.

Sólo en el pasado curso el CAE concedió 608 ayudas de emergencia a 271 estudiantes a las que se destinó un importe de 48.381 euros distribuido en: 172 ayudas para material de estudios (3.915 euros), 173 ayudas para la compra de alimentos básicos (7.529 euros), 164 ayudas de transporte (20.680 euros), 95 de alojamiento (16.257 euros); además de 5.000 bonos de comedor en los servicios de restauración de la UA y 2 becas de alojamiento en una residencia universitaria.

La Universidad de Alicante destina al año más de 600 ayudas a estudiantes con dificultades económicas

►El Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo, a través del Centro de Apoyo al Estudiante, oferta el Programa de Ayudas Económicas de Emergencia, al cual destinó en el curso 2017/18 más de 75.000 euros

REDACCIÓN

El Programa de Ayudas Económicas de Emergencia que el Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo de la Universidad de Alicante oferta anualmente a través del Centro de Apoyo al Estudiante (CAE) tiene como finalidad hacer frente a las dificultades económicas que puedan sufrir estudiantes de la UA como consecuencia de situaciones sobrevenidas que condicionan la continuidad de sus estudios. Estas ayudas se destinan a cubrir gastos de primera necesidad como el comedor, alojamiento, alimentos básicos, transporte o material escolar.

La Universidad de Alicante puso en marcha el programa en el año 1999 y desde entonces las ayudas se han ido adaptando a las nuevas necesidades que se han detectado. Las subvenciones que reciben los estudiantes se materializan tanto en forma monetaria como en especie a través de pliegos de licitaciones,



como es el caso de los bonos de comida, a través de convenios como el que existe con la Villa Universitaria para alojamiento y en manutención.

El Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo publicó el pasado 6 de marzo en el Boletín oficial de la Universidad de Alicante (BOUA) la convocatoria de Ayudas Económicas de Emergencia que se dividen en cinco modali-

dades, de menú comedor de mediodía para los días lectivos, ayuda para el transporte universitario, tanto urbano como interurbano para asistencia a clase y/o exámenes, de material para el estudio, de ayuda para el alojamiento en el período lectivo y una última modalidad destinada a ayudas excepcionales que no estén recogidas en las anteriores pero que obedezcan al mismo

objetivo.

Los requisitos para acceder a estas ayudas obligan a los interesados a solicitar todas las becas de estudios universitarios del Ministerio de Educación, la Generalitat Valenciana y la Universidad de Alicante o demostrar documentalmente que en el momento de la apertura de las convocatorias no se estaba en disposición de ser beneficiario de las mismas. Los solicitantes deberán estar cursando estudios en la UA y encontrarse en una situación económica de escasos ingresos.

Asimismo, los solicitantes deberán concertar una entrevista personal con un técnico del Programa de Acción Social, a través de la aplicación Apoyo Estudiantes de UAcloud, quien valorará su situación personal. Una vez otorgada la solicitud, la persona beneficiaria deberá justificar que las ayudas se han usado con la finalidad para el que fueron concedidas. El plazo de solicitud está

Centro de Apoyo al Estudiante

El Centro de Apoyo al Estudiante es una de las iniciativas más prolíficas de la institución académica alicantina en cuanto a logros y avances conseguidos en su trayectoria vital, que asciende a más de dos décadas de intenso trabajo. Destacan, entre otros aspectos, la participación en importantes proyectos internacionales y en la red nacional SAP-DU, perteneciente a la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (la CRUE), la creación de un Aula de Tecnologías Accesibles, el desarrollo de herramientas como Ability Connect o Listen All y la incorporación de la solicitud de adaptaciones de accesibilidad en UA Cloud, cuestiones que han valido valiosos reconocimientos como el Premio de la ONCE a la Administración Pública y el Premio «Importante» de Diario Información, entre otros.

Este centro de la Universidad de Alicante lleva 21 años luchando por un modelo de educación inclusiva que garantice la igualdad de oportunidades, que garantice la presencia en la participación y el progreso de toda la comunidad universitaria de la UA y, en particular, de quienes tienen dificultades especiales. En este tiempo, el CAE ha adquirido compromisos con la diversidad tejiendo redes con otras universidades, con otras organizaciones y con personas expertas con el objetivo de crear herramientas, sinergias y estrategias comunes para facilitar una universidad inclusiva y diversa en todos los ámbitos.